
 

 
 

Je retiens 

La lettre g peut se prononcer [g] ou [ʒ]. 

Elle fait le son [g]. 

…………………………………………………………… 

Elle fait le son [ʒ] devant e, i et y. 

…………………………………………………………… 

Pour que le g se prononce [g] devant e, i et y, il suffit 

d’ajouter un u. 

…………………………………………………………….. 

Pour que le g se prononce [ʒ] devant les autres 

voyelles (a, o, u), il suffit d’ajouter un e. 

…………………………………………………………….. 

Rappel :  

Lorsque la lettre g est suivie d’un n, elle se prononce [ɲ] 

comme dans « montagne ». 

 

Lis ces mots le plus vite possible : 

le genou un escargot une langue 

une grimace un grelot la bougie 

la géométrie mélanger un champignon 

un grillon une guitare une gomme 

un plongeon la courgette la guirlande 

La lettre g  
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